

Escepticismo marca inicio de evento judicial en Sucre

- *Gobierno mantiene propuesta para reformar la justicia en Bolivia. Vicepresidente planteó debatir cadena perpetua para delitos de violación a menores, acumulación de penas, vigilancia de jueces y fiscales.*
- *Constitucionalista sostiene que en el encuentro se debe buscar a personas idóneas para el órgano judicial. Para el líder de Unidad Nacional, la Cumbre de Justicia debe trabajar en un nuevo modelo alternativo y democrático.*
- *Colegio de Abogados abandona la Cumbre de Justicia y no avalará conclusiones.*

La Cumbre de Justicia, organizado por el Gobierno y a la que asisten representantes de organizaciones e instituciones afines al Movimiento Al Socialismo, comenzó en un ambiente marcado por el escepticismo, siendo el Colegio de Abogados el primero en abandonar el evento judicial, afirmando que no avalará las conclusiones.

Este sector denunció que en este encuentro no se abordan los temas

centrales para resolver la crisis judicial, como la independencia y el presupuesto del sector, por lo que el Colegio Nacional de Abogados abandonó el evento, informó su presidente, César Cabrera.

En la jornada inaugural, el vicepresidente Álvaro García planteó la necesidad de debatir la cadena perpetua para delitos de violación a menores, la acumulación de penas a los reincidentes, vigilancia de jue-

ces y fiscales, a través de agentes encubiertos.

El constitucionalista Israel Campero dijo que el fondo de la Cumbre de Justicia no debe basarse solamente en el debate de tipo de elección de las autoridades judiciales, sino en buscar la forma de encontrar a las personas aptas que puedan ocupar aquellos cargos altos.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

El árbitro le dio victoria a Chile



Bolivia cayó anoche ante Chile 2-1 gracias a un penal inventado por el árbitro Jair Marrufo marcado a los 98'. Con este resultado, la verde queda eliminada de la Copa, mientras que los chilenos siguen con vida.

Una dudosa jugada hizo que los trasandinos sean beneficiados con un penal en la recta final de partido, el que fue eje-

cutado por Arturo Vidal (55' ST). Fue este mismo jugador que anotó el primero para su equipo (1' ST), mientras que para Bolivia descontó Jhasmani Campos (15' ST).

Los dirigidos por Julio César Baldovino deben jugar su último partido ante Argentina el martes en Seattle.

Inf. Suplemento Deportes



LUEGO DE VARIAS PRÓRROGAS, CAMBIOS DE SEDE Y CUESTIONAMIENTOS A SU AGENDA, COMENZÓ AYER LA CUMBRE DE JUSTICIA EN LA CIUDAD DE SUCRE, CAPITAL DEL ESTADO DE BOLIVIA.

EL DIARIO auspicia tres grandes conciertos



JULIETA VENEGAS CANTARÁ EN LA PAZ

Tres grandes conciertos, dos de ellos con artistas internacionales, auspiciará este mes **EL DIARIO**, el más próximo es de Proyección, que se presenta hoy y mañana en el Teatro Municipal "Alberto Saavedra Pérez" desde las 20.00 horas.

Julietta Venegas (México) actuará en el teatro Al Aire Libre el próximo sábado 18, mientras que Los Cafres (Argentina) se presentarán en el Coliseo Don Bosco el 25 de junio. Para todos los espectáculos las entradas están disponibles en **EL DIARIO** (calle Loayza).

Una de las sorpresas en el concierto de Venegas es la actuación previa de Efecto Mandarina y Sena Quina, que fueron sugeridos por la mexicana para que la acompañen en el escenario.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Chile pide a La Haya bloquear cualquier acción sobre el Silala

- *Demanda chilena plantea que Bolivia no use sus recursos hídricos que se originan en bofedales de su territorio.*

El contenido de la demanda que interpuso Chile ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya contra Bolivia, muestra una intención agresiva en contra de nuestro país al pedir que este tribunal le prohíba a Bolivia usar sus propios recursos naturales como son las aguas del Silala, sostuvo la experta en Derecho Internacional Diana Borelli.

El canciller de Chile, Hernando Muñoz, reveló ayer que en la solicitud de la demanda contra Bolivia por el uso equitativo de las aguas de los bofedales del Silala, Chile le pidió a la CIJ,

bloquear cualquier eventual acción de Bolivia sobre las aguas del Silala, es decir, que no utilice sus propios recursos naturales y que en caso de que así fuere, el vecino país debe ser notificado.

Entretanto, el excancliller Javier Murillo de la Rocha manifestó que, en todo caso, Chile debe dar cuentas ante la Corte por qué sigue utilizando recursos naturales que le pertenecen a Bolivia.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Temer afronta jornada nacional de protestas

- *Piden su salida del Gobierno en cerca de cuarenta ciudades brasileñas.*

Sao Paulo.- Sindicalistas y militantes de diferentes movimientos sociales de izquierda realizaron ayer la primera jornada nacional de protestas contra el presidente interino de Brasil, Michel Temer, a quien acusan de haber tramado un golpe contra la presidenta suspendida, Dilma Rousseff.

En actos convocados en cerca de cuarenta ciudades de 23 de los 27 Estados brasileños y en algunas capitales de Europa y Estados Unidos, la mayor concentración ocurrió en el Museo de Arte de Sao Paulo (MASP) que reunió unos 100.000 manifestantes según los organizadores.

La manifestación en Sao Paulo ocupó cuatro cuadras de la céntrica Avenida Paulista y algunos líderes sociales y sindicales emitieron fuertes críticas contra Temer.

En los numerosos carteles que portaban los movilizados se podían leer mensajes como "Fuera Cunha" -en referencia al suspendido jefe de diputados Eduardo Cunha-, "Vuelve Dilma", "No al golpe" y "Todos por la destitución de Aécio Neves y Cunha", que se sumaron al unísono "Fuera Temer".

En Río de Janeiro, cientos de cariocas se concentraron en la céntrica plaza de la Candelaria, para exigir el fin del Gobierno interino y la vuelta de la presidenta electa, así como para defender a las empresas públicas, que consideran están amenazadas por el nuevo Ejecutivo.(EFE y telam.com.ar)



Candidatas a Miss Bolivia 2016 en sitios turísticos

LA DELEGACION DE BELLEZAS, DESPUÉS DE COMPARTIR UN DELICIOSO DESAYUNO, CON UNA VARIEDAD DE FRUTAS DE LA TEMPORADA, HIZO UNA VISITA AL VALLE DE LA LUNA, LUEGO SE TRASLADARON AL TELEFÉRICO DE LA ESTACIÓN DE LA CURVA DE HOLGUÍN PARA DESPLAZARSE CON DESTINO A LA CIUDAD DE EL ALTO. LAS 23 BELLAS VISITANTES, CANDIDATAS AL

TÍTULO DE "MISS BOLIVIA UNIVERSO 2016", SE ENCUENTRAN DE VISITA EN LA PAZ, CIUDAD MARAVILLA DEL MUNDO. LAS SOBERANAS RECIBIERON EL APOYO Y EL APRECIAMIENTO DE LA CIUDADANA PACEÑA Y HOY DISFRUTARÁN DEL MAJESTUOSO LAGO TITICACA PARA FILMAR UN VIDEO.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Keiko Fujimori reconoce su derrota en Perú

Lima.- Keiko Fujimori reconoció ayer su derrota en los comicios presidenciales del pasado domingo ante Pedro Pablo Kuczynski, quien se impuso por el 50,12% de los votos frente al 49,87% que logró la hija del expresidente Alberto Fujimori, con el 100% de las actas procesadas.

"Aceptamos democráticamente estos resultados aun existiendo varias actas pendientes de resolver ante el Jurado Nacional de Elecciones", dijo Keiko en un pronunciamiento ante la prensa.

La líder de Fuerza Popular le deseó "mucha suerte a Pedro Pablo Kuczynski y sus aliados de campaña".

Fujimori afirmó que estarán vigilantes de su gestión en el Gobierno, desde su papel de oposición. (Efe)-